



EXPLORE THE WORLD

CARTE DES EXCURSIONS

DISCOVERY MENU



SUR MESURE | MADE TO MEASURE

**POUR QUE CHAQUE DÉCOUVERTE SOIT LA VÔTRE...
TO PLEASE YOUR OWN DESIRES...**

Un panel d'excursions et d'activités sur mesure sélectionnés par nos experts Région.

Nous composons avec vous votre programme personnalisé, adapté à vos envies, votre rythme et votre budget.

Des solutions « clés en mains » avec des options à la carte : transport, guide, musées, pauses et panoramas, expériences insolites, shopping... de quelques heures à la journée entière en passant par la soirée.

Tailor-made excursions and activities selected by our regional experts.

We create with you a customized program, adapted to your desires, your pace, and your budget.

Turnkey solutions with "à la carte" offers: transportation, private guide, museums, breaks and panoramas, unusual experiences, shopping. For a few hours, the evening or the whole day, choose the option that suits you best.

L'ATELIER CREATION DE PARFUM PERFUMER WORKSHOP

Au cœur de Grasse, la capitale mondiale de la parfumerie, découvrez le savoir-faire des maîtres parfumeurs et devenez apprenti nez ! Vivez une expérience sensorielle inoubliable et ludique centrée sur la création de votre propre parfum au côté de véritables professionnels qui vous livrent leurs secrets.

In Grasse, the world's capital of perfume, discover the perfumers' savoir-faire and become an apprentice nose. Enjoy an unforgettable and sensory experience focused on creating your own fragrance thanks to real professionals that will yield their secrets.

MAIS AUSSI... WANT MORE?

En plus de nos suggestions « Soif de sensations », « Bain de Culture » et « Grandeur Nature », nous vous proposons nos services pour toutes vos envies : dîner les pieds dans le sable, beach-party sur une plage privée, sports nautiques...

In addition to "Connecting with Culture", "Nature larger than Life" and "In Search of Emotion", we can offer services to create a unique experience: dinner "feet in the sand", party on a beach, water sports, etc.





SOIF DE SENSATIONS | IN SEARCH OF EMOTION

AQUA RANDO - GORGES DU LOUP AQUA HIKING - GORGES DU LOUP

Dans le splendide canyon des Gorges du Loup, vivez une expérience accessible et familiale (à partir de 8 ans) riche en émotions en expérimentant le canyoning. Cascades, toboggans naturels, sauts, nage dans de profondes vasques aux eaux limpides, appréciez en toute sécurité durant 3 heures d'activité, toutes les richesses qu'offre la nature !
2 niveaux disponibles.

In the splendid canyon of the "Gorges du Loup", experience an accessible and exciting family activity by practicing canyoning. During 3 hours, you will enjoy all the richness of nature: beautiful waterfalls, natural slides, sliding, jumps and swimming in deep translucent natural pools.
2 levels available.

PARCOURS AVENTURE ADVENTURE TRAIL

Au cœur de la forêt du village, découvrez un parcours aventure pour toute la famille. En pleine forêt, à plusieurs mètres du sol, évoluez d'arbres en arbres et laissez-vous glisser le long des tyroliennes. Pendant environ une heure, mettez-vous dans la peau d'un véritable aventurier et faites le plein de sensations !

Have a thirst for adventure? During around one hour in the heart of the village forest, discover an adventure course for the whole family. Put yourself in an adventurer's shoes and enjoy big thrills - a series of obstacles high up in the trees, move from platform to platform, and slide down along zip lines - while fully secured at all times. trail!





BAIN DE CULTURE

CONNECTING WITH CULTURE

DECOUVRIR SAINT PAUL DE VENCE DISCOVER SAINT-PAUL-DE-VENCE

Arpentez le village médiéval de Saint-Paul de Vence et découvrez la richesse de son histoire et de son patrimoine. Accompagné ou non d'un guide professionnel, flânez entre les ruelles pavées et scrutez les ateliers d'art et galeries de peintures. Au pied des remparts millénaires, sirotez un apéritif sur la mythique place où Yves Montand et Lino Ventura avaient l'habitude de jouer à la pétanque.

Walk the streets of this medieval village and discover its rich history and heritage. Accompanied or not by a professional guide, take time to stroll through the cobbled streets and to admire the numerous artists' studios and painting galleries. At the foot of the thousand-year-old ramparts, enjoy an aperitif on the mythical square where Yves Montand and Lino Ventura used to play pétanque.

ANTIBES, CITÉ ET PORT FORTIFIÉS ANTIBES, FORTIFIED CITY AND PORT

Découvrez une ville riche de plusieurs millénaires située entre mer et montagne ! Déambulez dans le vieil Antibes et explorez ses ruelles colorées, ses charmantes places et fontaines, son port d'exception, son marché provençal et ses remparts qui abritent le musée Picasso. Ville-musée, ville-spectacle, ville-moderne, la cité vous promet une découverte aux multiples facettes.

Discover a rich and millennia-old city located between sea and mountains! Wander through the old Antibes and admire colorful alleys, charming squares and fountains, the exceptional port and the Provençal market. Pay a visit to the Picasso museum sheltered by the city's ramparts. City-museum, city-spectacle and city-modern, the city promises you a multi-faceted discovery.

GRASSE, CAPITALE DU PARFUM GRASSE, CAPITAL OF PERFUME

Plongez dans l'univers enivrant de la ville des senteurs. Visitez une fabrique de parfum, et devinez les différentes étapes de confection. Accéder aux secrets des grandes maisons de parfumerie en participant à un atelier de création de parfum. Prenez un moment pour explorer la vieille ville, sa cathédrale, ses maisons colorées, ses boutiques typiques, ses ruelles tortueuses et ses musées.

Immerse yourself in the city of scents. Visit a factory and learn about the different stages to create perfume. Manufacturing secrets will be unveiled by perfume experts during a unique creation workshop. Walk around the old town with its winding streets, push open the doors of the cathedral, admire the colorful houses, hit typical shops, and visit museums.



GRANDEUR NATURE

NATURE LARGER THAN LIFE

ESCAPADE EN MEDITERRANNEE MEDITERRANEAN SEA TRIP

Des îles de Lérins à la baie de St Tropez, choisissez votre destination et embarquez à bord d'un bateau semi-rigide pour découvrir « cheveux au vent » les richesses de ce littoral. Admirez la beauté des criques sauvages, nagez dans les eaux turquoise ou adoptez le farniente en découvrant les plus belles plages de la région.

Escapade de 1h30 à 2h30 - Coucher de soleil - Feu d'artifice (selon programme), etc.

From the Lerins Islands to the Bay of St Tropez, choose your destination and embark on a semi-rigid boat. You will discover all the beauty French Riviera has to offer - enjoy wild creeks, swim in the turquoise sea, or just relax and take full eyes visiting the most beautiful beaches of the French Riviera.

Tour of 1h30 - 2h30 - Sunset - Fireworks (depending on program), etc.

PARFUM DU LARGE SET SAIL

En famille ou entre amis, profitez pleinement d'une journée de détente en mer à bord d'un bateau privatisé pour vous. En journée ou en soirée, à voile ou à moteur, choisissez le bateau parmi notre sélection et laissez-nous organiser votre journée sur-mesure. Il ne vous reste plus qu'à embarquer et lézarder, pendant que votre skipper s'occupe du reste.

With your family or friends, take advantage of a relaxing day on a fully privatized boat. Day or evening, sailing or motor boat, choose your vessel from our selection and let us organize your tailor-made trip. All you have to do is board and bask, your skipper will take care of the rest.

ECO BEACH LAC DE ST CASSIEN ECO BEACH OF ST CASSIEN LAKE

Dans un environnement naturel préservé, réservez vos matelas et parasols et profitez d'un moment en famille ou entre amis avec une multitude d'activités écoresponsables à disposition (transats, parc aquatique, paddle, pédalo, kayaks, jeux enfants...) Faites le plein de fun, de détente et de fous rires !

In a preserved natural environment, book your mat and umbrella, and enjoy a moment with your family or friends. A multitude of eco-responsible activities are yours to choose - sunbeds, water park, paddle, pedal boat, kayaks, kids play... Fun, chill and laughter guaranteed!



Grâce à ses guides passionnés et à la richesse de ses excursions, la Découverte au Club Med offre un choix unique de visites incontournables et de moments insolites à vivre en famille ou entre amis, à la carte et en toute sérénité.

With the help of passionate guides and thanks to the splendor of its excursions, Club Med offers you a unique and personalized choice of unmissable visits and unforgettable moments with your friends and family.

INFORMATIONS GÉNÉRALES / GENERAL INFORMATION

- Toutes nos excursions sont réservées exclusivement à nos GMs.
All our excursions are reserved for our GMs.
- L'Espace Découverte est ouvert du dimanche au vendredi.
Discovery Center is open from Sunday to Friday.
- Nos prix de vente sont disponibles à l'espace Découverte.
Our prices are available at the Discovery Centre.
- Les enfants sont pris en charge sur l'amplitude horaire des excursions.
Children are looked after for the length of the excursions.
- Nous nous réservons le droit d'annuler ou de modifier les excursions proposées en cas de mauvaises conditions climatiques ou d'un minimum de participants non atteint.
We preserve the right to cancel or modify excursions in case of bad weather or if the minimum number of participants is not reached.
- Les excursions proposées ont été sélectionnées par le Club Med, nous déclinons toute responsabilité pour les excursions achetées à l'extérieur de l'espace Découverte ou du Village.
These excursions were selected by Club Med, we assume no liability for excursions purchased outside the Village.
- Les frais d'annulation du fait du client sont de 50% la veille du départ et de 100% le jour même, sauf raisons médicales justifiées.
Cancellations by customers incur a 50% cancellation fee the day before departure, and 100% cancellation fee on the same day unless a medical certificate is produced.
- Le tourisme n'est pas incompatible avec la protection de la nature et le respect de la population, ainsi nous vous invitons à retirer notre Charte du Voyageur à l'espace Découverte.
Tourism is not incompatible with the preservation of nature and respect for local inhabitants, we invite you to take a look at our ethical traveller's guide, available at the Discovery Centre.



Opio
en Provence